

Pfarrer Kalesse nach 14 Jahren verabschiedet

Giesen. Pfarrer Walter Kalesse hat am vergangenen Sonntag zum letzten Mal einen Gottesdienst in der Seelsorgeeinheit Ahrbergen-Giesen gehalten. Mit der Messe verabschiedeten sich die Katholiken in der Region nach 14 Jahren von dem Geistlichen. Kalesse war von 1992 bis 2006 Regens des Hildesheimer Priesterseminars. In dieser Zeit war er nicht nur für die Ausbildung des Priesternachwuchses im Bistum verantwortlich, sondern organisierte unter anderem auch die Veranstaltungsreihe „Aschermittwoch der Künstler“. Seit er in den Ruhestand gegangen war, unterstützte Kalesse Pfarrer Siegfried Peters tatkräftig in der Gemeindegarbeit und bei der Gottesdienstversorgung. „Wir wünschen ihm für die Zukunft Gottes Segen und alles Gute“, sagte Markus Aschemann, Mitglied des Pfarrgemeinderates von St. Martin in Giesen. (r)

